



教育目標：心豊かで、知性に富み、たくましい体をもった 実践力のある生徒の育成

## ◇学校経営ビジョン◇

自分にできることを見つけ、今日の努力を明日の夢につなげることでできる生徒の育成

## 文化祭大成功

14日(日)に、「彩～いろどり～」というテーマのもと、校内文化祭を行いました。

まず、国語意見発表では3名の生徒が代表して、様々な視点から人権を守ることの大切さについて、具体的な事例と自分の考えを織り交ぜて、素晴らしい発表を行ってくれました。

次に、地区の英語暗唱・弁論大会に参加した3名の生徒が、夏休み中から取り組んだ成果を堂々と披露してくれました。

次に、生徒たちが楽しみであり大変緊張した合唱コンクールが行われました。3年生は大人に近い素晴らしい声で、1・2年生もしっかりと練習に取り組んだ素晴らしい声で、大変レベルの高いコンクールとなりました。最優秀を受賞した3年3組が、11月1日(木)に行われる都北小中学校音楽大会〈中学校の部〉に出場します。



次に、2年生が職場体験学習で学んだたくさんのお話を、寸劇をしたりコンピュータを使ったりしながら、の報告してくれました。



次に、校内オーディションを通過した、和太鼓の演奏とヒップホップダンスを披露してくれました。

次に、今年は1年生も劇に取り組み、「COLORS～未来からの伝言～」というオリジナルの劇を、精一杯練習に取り組んだ成果として披露してくれました。

午後のスタートは、吹奏楽部の演奏でした。「いつか王子様が」等楽しい曲で迫力ある演奏を披露してくれました。



最後に、3年生の劇「魔法を捨てたマジョリン」が行われました。70分ほどの大作で、歌あり笑いありで楽しいながらメッセージ性のある劇を披露してくれました。



また、各教科や夏休みの課題として取り組んだ作品もたくさん掲示され、会場を華やかにしていました。

鑑賞する態度については、少し節度に欠けるところも見られましたので、来年度以降の課題とします。

すべての取組を通して、生徒たちは助け合い、励まし合うなかから生まれる調和の美しさ、文化や芸術の素晴らしさを感じ取り、更に成長してくれたと思います。多くの保護者の方や地域の方にご覧いただきありがとうございました。

## 県大会頑張ります！

11月4日(日)・5日(月)に、県中学校秋季体育大会が行われます。地区の予選を勝ち上がった生徒たちが出場する大会です。本校の生徒たちも地区予選で大変よい試合をしたのですが、もう一歩及ばず、少人数での出場となってしまいました。来年は、多くの部活動が出場できるよう頑張ります。日程をお知らせします。

4日(日)

ハンドボール・新体操個人

5日(月)

ハンドボール・ソフトテニス個人  
柔道個人・バドミントン個人